Beschluss

Internet und W-LAN im Ortsamt Borgfeld

Der Beirat Borgfeld fordert die Senatskanzlei zum wiederholten Mal auf, eine reibungslos funktionierende Kommunikationstechnik am Ortsamt zu gewährleisten. Dies betriff sowohl den Internetanschluss als auch WLAN.

Begründung

Funktionierende Kommunikationstechnik in öffentlichen Gebäuden sollte heutzutage selbstverständlich sein. Der Internetanschluss im Ortsamt war in letzter Zeit wiederholt ausgefallen, WLAN existiert nicht. Dies behindert die Kommunikation auf Ausschusssitzungen und vor allen Dingen den E-Mail-Verkehr im Vorfeld von Beiratssitzungen. Für die Schützenhalle, in der der Beirat tagt, hat der Betreiber zu diesem Zweck einen Gastzugang zugesagt, der im Spätsommer realisiert werden soll. Bei Themen von großem öffentlichen Interesse (Stichwort: Hochwasser) stoßen die vorhandenen Räumlichkeiten schnell an ihre Grenzen, sodass eine Hybridsitzung mit Online-Verbindung angebracht ist. Zudem ermöglichte dies auch weniger mobilen oder räumlich gebundenen Bürgerinnen und Bürgern, etwa Eltern mit Kleinkindern, die Teilnahme

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.